

Mujeres iquiqueñas se forman en labores de pintura y barnizado gracias a Sence

24 mujeres iquiqueñas que rompen esquemas aprendiendo labores de pintura y barnizado gracias al financiamiento de Programa Sectorial Construcción de Sence, fueron recientemente visitadas por el Delegado Presidencial, Daniel Quinteros acompañado de un grupo de autoridades que relevaron este proceso que busca insertar a mujeres en ámbitos laborales tradicionalmente masculinizados.



Son trabajadoras, meticolosas y detallistas. También alegres porque no solo están aprendiendo un oficio, sino que refuerzan sus redes a través de los vínculos de amistad que construyen asistiendo a clases. Llevan varias semanas de instrucción en la Sede Social de la Junta de vecinos Camanchaca 2, equipamiento comunitario que relucirá con nuevos colores, luego que terminen la parte práctica del curso impartido por el OTEC Gestcap. Son un grupo de mujeres iquiqueñas que se atrevieron a tomar el desafío de ser maestras pintoras formalmente calificadas.

Para el director de SENCE, Iván

Escares, "Lo interesante de este curso es que el proceso de reclutamiento fue desarrollado colaborativamente entre Sence Tarapacá y la Seremía de la Mujer, Sernameg y Prodemu con la idea de avanzar en la incorporación de las mujeres en espacios laborales masculinizados como es la construcción. Todo esto, en el contexto del Programa Fórmate para el trabajo Sectorial, iniciativa de Sence que busca aumentar las posibilidades de inserción laboral de hombres y mujeres entre 16 y 65 años, mediante un modelo de capacitación integral entregada por Entidades Formadoras especializadas en la formación

en oficios de acuerdo con los requerimientos de capital humano de distintos sectores productivos, que para el caso de Tarapacá apostamos por la Construcción".

Muy satisfecho por la visita, el delegado presidencial regional de Tarapacá, Daniel Quinteros, dijo que experiencias como éstas representan "lo mejor de lo nuestro, porque son el resultado de un trabajo coordinado entre distintos servicios públicos y expresan fielmente lo que nos ha pedido el Presidente Gabriel Boric, en términos de generar oportunidades, y apoyar la inclusión y la equidad de género. Felicito a este grupo

de mujeres porque se requiere valentía para hacer lo que están haciendo, y estoy seguro de que a la larga serán para sus hijos un ejemplo y un orgullo".

Mientras, Noemí Salinas, Seremí de la Mujer y Equidad de Género, saludó afectuosamente a las 24 mujeres que también son beneficiarias de programas de los servicios públicos de su cartera como Sernameg y Prodemu, mujeres que pertenecen al 60% de familias de mayor vulnerabilidad, según el Registro Social de Hogares. "Pudimos felicitar a las participantes y conversar con ellas respecto a los avances del Plan Chile para todas, un mandato del Presidente

Gabriel Boric para todos los ministerios y servicios con el fin de avanzar por un Chile que mira y trabaja por construir mayores oportunidades para las mujeres. Es muy importante para nosotras verlas desarrollándose y constatar sus avances. Hay que destacar que, junto a los módulos técnicos, las participantes también acceden a un módulo de orientaciones generales sobre el enfoque de género."

También presente en la visita, el Seremí del Trabajo Ignacio Prieto, felicitó a las participantes destacando la importancia de la capacitación en el sector construcción, un área de alto dinamismo en nuestra Región

y que siempre necesitará personas calificadas. Y si, además, sumamos inclusión de género... todos ganamos."

El curso, que es financiado completamente por Sence, les entrega herramientas que les permiten planificar y organizar el trabajo, ubicar superficies, preparar superficies, revestir y acabar muros y cielos pintados, siempre con las normas de seguridad, higiene, medioambiente y calidad, es una demostración de la vocación de SENCE por la inclusión y el aporte permanente a mejorar la empleabilidad y el desarrollo productivo de nuestra Región y país.

**VENTA
FINA I**

**COMERCIAL
GANEM**